

Sport | 10.10.2024 | Nr. 282/24

Martin Balasus: Vielen Dank, Hans-Jakob Tiessen!

Zum angekündigten Rücktritt von Hans-Jakob Tiessen von seinem Amt als Präsident des Landessportverband Schleswig-Holstein erklärt der stellvertretende Fraktionsvorsitzende und sportpolitische Sprecher Martin Balasus:

„Hans-Jakob Tiessen bewies sich als hervorragender Repräsentant des Sports in unserem Land. Sein Engagement während seiner elfjährigen Amtszeit sind beispielhaft und haben maßgeblich zu dem Erfolg beispielsweise des gemeinsamen Projektes „Sportland SH“ beigetragen.“

Er habe durch seine unermüdliche Arbeit ein starkes Fundament für die Sportlandschaft Schleswig-Holsteins hinterlassen, so Balasus, dafür verdiene er den größten Respekt.

Vor diesem Hintergrund wünscht er Barbara Ostmeier, die die Leitung des LSV nun kommissarisch übernimmt, viel Erfolg und freut sich auf eine weiterhin produktive Zusammenarbeit in der Sportpolitik.